

Grifols y Mondragon firman un acuerdo de colaboración tecnológica

- *Las compañías combinarán esfuerzos en aspectos tecnológicos específicos de robótica e instrumentación aplicados al sector médico y farmacéutico como parte de un acuerdo a largo plazo.*
- *Se creará un Comité de Acción Conjunta que evaluará y priorizará los proyectos y los recursos.*

Barcelona y Mondragón, 6 de septiembre de 2019 – Grifols (MCE:GRF, MCE:GRF.P NASDAQ:GRFS), una de las compañías líderes del mundo en la producción de medicamentos derivados del plasma, y Mondragon, líder mundial del trabajo en cooperación y uno de los grupos empresariales más relevantes del país, han anunciado hoy un acuerdo de colaboración para desarrollar conjuntamente proyectos específicos de automatización, robótica, instrumentación y otras tecnologías e infraestructuras relacionadas con el sector de la salud.

El acuerdo también incluye colaboraciones en el área de formación y talento, conectados con la universidad del grupo industrial vasco.

En los próximos meses se espera que se constituya un Comité de Acción Conjunta, compuesto por miembros de ambas compañías, que evaluará y priorizará los proyectos que surjan fruto de esta colaboración.

“Estamos encantados de colaborar con un líder tecnológico e industrial de reputada trayectoria como es el grupo Mondragon. El acuerdo representa una oportunidad para desarrollar conjuntamente soluciones tecnológicas innovadoras para el sector médico y farmacéutico, en particular proyectos relacionados con los instrumentos y la robótica, que están en constante evolución”, han afirmado Víctor Grifols Deu y Raimon Grifols, co-CEOs de Grifols.

“Para Mondragon es una enorme satisfacción la firma de este acuerdo de colaboración con Grifols después de muchos años de relación mutua. El convenio se enmarca en un contexto de colaboración para impulsar la innovación y el emprendimiento de nuevos negocios en sectores estratégicos como es el de la salud”, ha afirmado Iñigo Ucin, presidente de Mondragon.

Sobre Grifols

Grifols es una compañía global fundada en Barcelona en 1909, comprometida con mejorar la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Sus cuatro divisiones - Bioscience, Diagnostic, Hospital y Bio Supplies - desarrollan, producen y comercializan soluciones y servicios innovadores en más de 100 países.

Como pioneros en la industria, Grifols es una de las mayores empresas de plasma, con una creciente red de centros de donación en todo el mundo. Con el plasma obtenido, Grifols produce medicamentos esenciales para tratar enfermedades raras, crónicas y, a veces, potencialmente mortales. Como líder reconocida en medicina transfusional, la compañía también cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad de la donación a través de la transfusión. Además, la compañía proporciona herramientas, información y servicios que contribuyen a una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con más de 22.000 empleados en 30 países, apuesta por un modelo de negocio sostenible que ayuda a definir los estándares de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético en el sector.

Las acciones ordinarias (Clase A) de la compañía cotizan en el Mercado Continuo Español y forman parte del Ibex-35 (MCE:GRF). Las acciones Grifols sin voto (Clase B) cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE:GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADRs (NASDAQ:GRFS).

Para más información: www.grifols.com

Sobre Mondragon

Mondragon es una corporación con una experiencia empresarial de más de 60 años. Integra a cerca de un centenar de cooperativas que concentran sus actividades en torno a cuatro áreas de negocio: industria, distribución, finanzas y conocimiento. Mondragon es un de los grupos industriales más relevantes del Estado, con negocios en sectores como máquina herramienta, automoción, componentes de electrodomésticos, automatización industrial, elevación y construcción. Asimismo, Mondragon dedica una parte importante de su cifra de negocio a la innovación, con 15 centros de I+D y más de 2.000 personas dedicadas a tiempo completo a aspectos relacionados con la innovación.

En 2018 la facturación agregada de sus negocios superó los 11.500 millones de euros con una plantilla de cerca de 82.000 personas. Cuenta además con una presencia internacional destacada, con 143 filiales productivas, y el ejercicio precedente invirtió 420 millones de euros.

Mondragon representa además un nuevo modelo de empresa que pivota en torno a los principios y valores de la cooperación, el progreso en común y el desarrollo sostenible de los proyectos empresariales y de la sociedad.

Atención a medios de comunicación:

Grifols:

Raquel Lumbreras Raquel_Lumbreras@duomocomunicacion.com Borja Gómez Borja_gomez@duomocomunicacion.com Duomo Comunicación - Gabinete de prensa de Grifols Tel. +34 91 311 92 89 - 91 311 92 90	Brad Pick Grifols Corporate Communications brad.pick@grifols.com
--	--

Mondragon:

Javier Marcos
jmarcos@mondragoncorporation.com
+34 943 779 300